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地區設施管理委員會進展報告  

 

地區設施管理委員會 (地委會 )於二零一七年九月一日舉行二零一七

年度第五次會議，會上討論要點如下：  

 

地區小型工程計劃 (區議員倡議項目 )進展報告  

2.  委員閱悉上述文件，另表示已與民政事務處及康樂及文化事務署

(康文署 )檢視現有工程的資源分配，但認為地區小型工程資源不足，加上元

朗區有待進行的工程項目數量多，希望向民政事務總署反映資源不足的情

況，為本區爭取更多資源，亦期望相關部門能盡快推展各個工程項目。  

 

地區設施管理委員會小規模環境改善計劃進展報告  

3.  委員閱悉上述文件。  

 

元朗區社區會堂／社區中心使用率  

4.  委員閱悉上述文件。  

 

元朗市東社區會堂試用場地檢討報告  

5.  委員的意見包括：加強社區會堂附近及西鐵元朗站的指示，以方便

行人前往社區會堂；根據試用時期收集的意見，完善社區會堂內各項設施；

完善車輛經私人商場進入社區會堂範圍上落物資的安排；考慮在社區會堂正

門增設車路及單車停泊處；完善形點商場前往社區會堂的無障礙通道以及妥

善解決社區會堂正門因去水渠淤塞可能出現的水浸情況。民政事務處表示將

繼續與港鐵在元朗站內增設社區會堂行人指示。委員另促請民政事務處於會

後與有關的發展商跟進無障礙通道前往元朗市東社區會堂事宜，並向委員匯

報情況。  

 

(會後備註：根據港鐵的口頭回覆，民政事務處人員於九月十五日派人巡視，

得悉元朗站內的行人指示牌已經完成安裝。民政事務處亦與有關部門跟進，

在社區會堂附近的村落增設行人指示，以及在社區會堂正門加設行車路。至

於社區會堂正門可能出現的水浸問題，民政事務處已向有關的管理公司反

映，確保有關的去水渠道在下雨時不會淤塞。 ) 

 

社區會堂和社區中心違規記分制度的檢討報告  

6.  委員閱悉上述文件。  

 

委員提問：王威信議員 ,  MH、黃卓健議員要求於元朗站增設公共圖書館還書

 箱  

7.  委員期望康文署在資源許可下，盡力爭取在元朗區尋找試點設立公

共圖書館還書箱。  

區議會文件 2017／第 68 號  

(於 24.10.2017 會議討論 ) 
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康樂及文化事務署在元朗區內舉辦的康樂體育活動及設施管理綜合匯報  

(2017 年 9 月號報告 ) 

8.  委員認為康文署在實行「城巿藝裳計劃－樂坐其中」計劃前，應提

交方案至地委會討論，並徵詢當區區議員的意見。另外，委員認同地委會應

承擔更換座椅日後的維修保養費用，並提醒康文署在更換座椅時，應與當區

區議員商討更換的位置。另建議康文署要求土木工程拓展署延長座椅的保養

期，並選用耐用物料。委員同意負責該批座椅日後的維修費用，並促請康文

署盡快推展更換座椅的工程。  

 

康樂及文化事務署元朗區公共圖書館舉辦的推廣活動暨使用概況匯報  

9.  委員閱悉上述文件。  

 

康樂及文化事務署於元朗區舉辦的文娛活動暨元朗劇院使用率匯報  

10.  委員閱悉上述文件。  

 

其他事項  

11.  主席謹代表地委會全體委員特別鳴謝將在十月於政制及內地事務

局履行新工作的元朗民政事務助理專員黃智華先生，就任期間克盡己職，盡

心盡力協助地委會的事務，積極推動地區工作；並謹祝黃先生事事順利。  

  

元朗區議會秘書處   

二零一七年十月  


